

Artikel vom 09.01.2017

Auch im Jahr 2017 lautet unser Motto:

CSU Näher am Menschen



Liebe Poingerinnen und Poinger,

wir wünschen Ihnen ein gutes neues Jahr voller Glück, Gesundheit, Zufriedenheit und Erfolg!

Auch in diesem Jahr ist uns der Kontakt zu Ihnen wichtig. Wenn Sie Fragen, Ideen oder Anregungen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Jeden Freitag von 17 bis 18 Uhr erreichen Sie ein Mitglied unserer Gemeinderatsfraktion telefonisch. Natürlich können Sie uns auch außerhalb dieser Zeit kontaktieren (ortsverband@csu-poing.de oder fraktion@csu-poing.de). Wir freuen uns auch über das persönliche Gespräch mit Ihnen!

Für uns beginnt das Jahr 2017 mit einer besonderen Veranstaltung. Diesen Donnerstag besucht unser Bundesminister des Inneren Dr. Thomas de Maizière die Gemeinde Poing. Als Dankeschön für ihren unermüdlichen ehrenamtlichen Einsatz sind zu diesem Blaulichtempfang Vertreter der Feuerwehren, des THW, des BRK und der Helferkreise Asyl in's Feuerwehrhaus nach Poing eingeladen.

Wir laden Sie herzlich ein, unsere künftigen Veranstaltungen zu besuchen. Die Termine finden Sie auf unserer Homepage (www.csu-poing.de), auf unserer Facebookseite (CSU Poing Aktive Bürger)

oder aktuell hier im Ortsnachrichtenblatt.

Für das Team CSU Aktive Bürger

Joachim Saam & Hans Östereicher, Ortsvorsitzende

Ludwig Berger & Eva Saam, Fraktionssprecher